

組合員数100,070人
支部数 936
読者数 63,674人
(連絡先) 03(5978)2751 FAX03(5978)2777
E-mail: honbu@nenkinsha-u.org
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

年金者 しんぶん

第414号 2024年6月15日(土)
(通巻第613号)

全日本年金者組合中央本部

〒170-0005東京都豊島区南大塚1-60-20天翔大塚駅前ビル
発行人 杉澤 隆宣 月刊1部100円(組合費に含む)
昭和57年6月30日第三種郵便物認可



全国の仲間の

見舞金被災の仲間に

地震4カ月半以上たつ
た今も被災当時のまま
の輪島朝市

23日に次ぐ2回目の訪問で、その後「羽咋市災害ボランティアセンター」と石川県労連を訪ね、石川県災害対策連絡会にも見舞金を手渡しました。

中央本部の杉澤隆宣委員長と木田保男書記長は5月14日、能登半島地震被災地の石川県本部を訪問して、全国から寄せられた見舞金を手渡しました。1月



杉澤委員長から見舞金を受ける小倉石川県本部委員長(左)

杉澤委員長から見舞金を受ける長曾石川災害支援事務局長(左から2人目)



月間で飛躍 全国で
被災の仲間たちに呼応!

国は生活再建の後押しを

地震発生から4カ月半以上経過した今も輪島朝市の跡地は被災直後のみ。

自治体の職員不足も復旧・復興の遅れの要因です。穴水町は対応できな

いボランティアセンタ

ーを閉鎖。避難所の公民館では冷たい食事に、布団や毛布もなしで机の上に寝る状態で、「人権」は守られていません。

被害には公費の保障がありますが、制度の周知が急がれます。生活再建を後押しすることこそそれが、国に緊急に求められています。

▶仲間と機関紙の拡大が、世の中を変える力となる。

(4月月報)

杉澤委員長ら訪問 石川共同センターにも見舞金

羽咋市の支援共同センタ

は隆起した地
面の起伏で避
難所にも行けず、パチ
ンコ屋の駐車場で一夜
を過ごし、翌日避難所
の公民館に。

今なお続く被災生活

液状化のため
地図上では真
赤に塗られており、
現時点で500人と26回
大会現勢を上回っています。
4月の準備月間で各
支部に仲間増やしを提
起。地震で支部会議が開
けない支部もあり、被災
者が市外に避難していて
連絡がつかない組合員も
いました。一人一人の組
合員に寄り添った活動が
求められています。

ところが避難所で本
んど生活しています。
内灘町の戸田さんは
娘さんはインフル
エンザとコロナにかか
した家があると語りま
した。また、マスコミ
は「眞実を伝え
る」「権力を監視す
ること」を失っているのではなく
いか。報道の自由度ラ
ンクは、180カ国中
70位。

550人組織へ前進めざす

石川県本部 サークル活動のつながり生かし

石川県本部は月間中の起。地震で支部会議が開けない支部もあり、被災者が市外に避難していて連絡がつかない組合員もいました。一人一人の組合員に寄り添った活動が催のグラウンドゴルフ大会や青年部交流集会など

人組織めざす」を合言葉に各支部仲間づくりに奮闘していますが、組合員の高齢化と「亡くなられる方・施設に入所される方が多く、現状維持の状態が続いている。

▶報道機関は、権力監視をし、権力に屈しないことが求められる。2012年以降安倍政権下などで、特定秘密保護法など、安保法制、共謀罪法、経済秘密保護法など、戦争するための立法を強引に成立させた。

県本部として、支部主催の春の旅行やレクリエーションなどのつながりを生かし、また県本部主催のグラウンドゴルフ大会や青年部交流集会など

求められています。県本部として、支部主催の春の旅行やレクリエーションなどのつながりを生かし、また県本部主催のグラウンドゴルフ大会や青年部交流集会など

人組織めざす」を合言葉に各支部仲間づくりに奮闘していますが、組合員の高齢化と「亡くなられる方・施設に入所される方が多く、現状維持の状態が続いている。

▶報道機関は、権力監視をし、権力に屈しないことが求められる。2012年以降安倍政権下などで、特定秘密保護法など、安保法制、共謀罪法、経済秘密保護法など、戦争するための立法を強引に成立させた。

県本部として、支部主催の春の旅行やレクリエーションなどのつながりを生かし、また県本部主催のグラウンドゴルフ大会や青年部交流集会など

人組織めざす」を合言葉に各支部仲間づくりに奮闘していますが、組合員の高齢化と「亡くなられる方・施設に入所される方が多く、現状維持の状態が続いている。

▶報道機関は、権力監視をし、権力に屈しないことが求められる。2012年以降安倍政権下などで、特定秘密保護法など、安保法制、共謀罪法、経済秘密保護法など、戦争するための立法を強引に成立させた。

▶「年金者しんぶん」

6万4千部、各都道府県本部の機関紙、各支部の機関紙を合計すれば20万部を超えると思われる。暮らしと平和を守るために貴重な機関紙活動である。

風雪

マスコミは「眞実を伝え
る」「権力を監視す
ること」を失っているのではなく
いか。報道の自由度ラ
ンクは、180カ国中
70位。

金
路

岸田首相は、軍事費倍増や敵基地攻撃能力の保有を手みやげに米国を訪問し、バイデン大統領と共同声明を発表しました。共同声明では、憲法違反の敵基地攻撃能力や米軍との「作戦及び能力のシームレスな統合を可能」にするための「指揮・統制の枠組みを向上」と明記しています。岸田政権はこの間、英国・

協議」開催を宣言し、ミサイルの共同開発、共同生産を行いました。これは、憲法の「平和理念」を投げ捨て武器輸出「死の商人国家」へ歯速してまいります。」と発言

憲法を守り、生かそう

岸田首相は、軍事費倍増や敵基地攻撃能力の保有を手みやげに米国を訪問し、バイデン大統領と共同声明を発表しました。共同声明では、憲法違反の敵基地攻撃能力や米軍との「作戦及び能力のシームレスな統合を可能」にするための「指揮・統制の枠組みを向上」と明記しています。岸田政権はこの間、英國・

平和といのちと人権を! 2024憲法大集会 東京臨海広域防災公園



日本国憲法施行77年を迎えた5月3日全国各地で「軍事で平和はつくれない」と憲法集会が取り組まれました。

東京臨海広域防災公園では、「平和といのちと人権を!」5・3憲法集会実行委員会主催による憲法大集会が開催されました。

0人の参加者が「武力で平和はつくれない」「どうもこうも憲法生かす政治」と訴えました。2015年に横浜市の臨港パークで初めての集会を開いて以来、10回目を迎えていた。

第95回中央メーデー 雨の中1万2000人が参加



東京・代々木公園の中央メーデーには雨の中、1万2000人が参加。集会後、都内3コースを

高揚のなかで迎えたメーデーだと強調。能登平島地震の復旧・復興に対し、万全の支援の継続を求める」と訴えました。さらに政財界が、労働時間や働き方の基準をなし崩しにするたぐらみをすすめていると告発し「反撃の体制を整えていこう」と呼びかけ、戦争国家づくりに抗して、憲法にもとづく平和構築の取り組みを広げよう」と語りました。

中央メーデー実行委員会の小畠雅子代表委員が主催者を代表してあいさつを行いました。ストライキを構え労働者の賃上げを求めた闘う24春闘の

東京大学の本田由紀教授は、エッセンシャルワーカーの低賃金やがれきさえ片付けられない被災地などに「私たちもつと怒る必要がある」と強調しました。連帯あいさつした日比谷メーデーの関口広行さんは「岸田政権にノーを突き付けよう」と語りました。

とりもどそ、憲法生かす政治を!

3万2000人がアピール

それが20歳代以下の若者一人を連れてくることを約束してほしい」と呼びかけました。

国会議員あいさつは、立憲民主党の逢坂誠一代表・憲法調査会長、日本共産党的田村智子委員長、れいわ新選組の櫛渕万里共同代表、社民党的福島瑞穂党首の4人が行いました。また「沖縄の風」からはメッセージが寄せられました。

世弁護士が、自らが4月の要求を実現できる政治に転換させようと第95回メーデーが全国230カ所以上で開かれました。

メーデーが開かれました。さらに政財界が、労働時間や働き方の基準をなし崩しにするたぐらみをすすめていると告発し「反撃の体制を整えていこう」と呼びかけ、戦争国家づくりに抗して、憲法にもとづく平和構築の取り組みを広げよう」と語りました。

東京大学の本田由紀教授は、エッセンシャルワーカーの低賃金やがれきさえ片付けられない被災地などに「私たちもつと怒る必要がある」と強調しました。連帯あいさつした日比谷メーデーの関口広行さんは「岸田政権にノーを突き付けよう」と語りました。

える節目の集会でした。主催者を代表して総がらり行動実行委員会共同代表の小田川義和さんは

スピーチでは伊藤真弁護士が「日本中に自由と人権をもたらす」「二度

と政府に戦争をさせない」ことが憲法を作った

ブ(ND)代表の猿田佐法大集会には、参加者を

しよう」と訴え。「暮らし、ジェンダー平等、災害復興でも障害になつて

いる自民党政権を終わらせるため、国民の力を寄せ合おう」と呼びかけました。

次世代にこの良き憲法を引き継ぐことが、私たちの責任だ」と訴えました。

スピーの最後に「来年の憲法改悪阻止、被災者本位の復興、大軍拡反対などを訴えました。

立憲民主党の逢坂誠一代表・憲法調査会長、日本共産党的田村智子委員長、れいわ新選組の櫛渕万里共同代表、社民党的福島瑞穂党首の4人が行いました。また「沖縄の風」からはメッセージが寄せられました。



健康福祉政策推進との懇談
市4部署と懇談
京都・綾瀬支部
安心まちづくり室
「防災対策」について
施設は進める」「簡易トイレ等の施設備品を増やす」との回答がされました。「祝園弾薬庫」問題では102億円で8棟建設される予定だが、「市の影響など十分調査しない」との回答が得られました。介護保険は財政的に厳しく今年度は値上げするとのことでした。

建設政策推進室

田辺市長あてに要望書を提出。2月21日に「関係各室との懇談にて」という回答があり、3月18日に関係各室との懇談が行われました。

安心まちづくり室

1月15日綾瀬支部は京田辺市長あてに要望書を提出。2月21日に「関係各室との懇談にて」という回答があり、3月18日に関係各室との懇談が行われました。

市4部署と懇談
京都・綾瀬支部
市政政策推進室

て知りたま市政が反対されました。

県本部・支部のとりくみ



大住駅エレベーター設置問題、新田辺駅の時刻表の改善、バス減便解消、ミニティバス運航、北陸新幹線延伸問題について話し合いがされました。補聴器助成制度実現にありますように、声を上げ粘り強く取り組めば展望が開けると感じました。

共同墓前祭
埼玉・朝霞支部
共同墓といふと、お骨をガラガラと全部一緒に穴の中に入れるのかと思つていました。しかしこれ

ちらのお墓は、深くて大きな中に棚が数段作られていて、一つひとつ丁寧に並べて入れるので、安心しました。また、宗教に拘らず、戒名があつてもなくともよいとのことでした。

この日は3人の方のお骨が納められました。お坊さんのお経が始まるのかなと思っていました。たら、納骨されたあと、参列者が1人ずつ献花をして手を合

金引き上げをの請願の

前号の5面記事に誤りがありましたのでお詫びします。記事を以下のように訂正します。

仲間の助け合い 全労連共済

入っててよかつた
鞄帯損傷で共済申請
225,000円給付



自転車で走行中忘れ物に気が付いて、Uターンしようと後ろを向いた際に、バランスを崩し転倒してしまいました。診断

整形外科の受診分には領収書がありましたが、かかった接骨院はそのつどの領収書は発行してくれず、総額をまとめた領

収書しかもらえませんでした。支部の担当者からは「給付は実通院1口当

埼玉県蕨支部
遠藤あき子

たりの計算があるので、通院した日がわかるよう、施術証明書が必要。保険にはかかっていますが、先生にお願いしたところ快く書いていただけました。揃えた書類で給付を申請したところ、22万5千円の共済給付金が支払されました。書類をそろえるのに戸惑いましたが、申請してよかったです。共済に加入しました。共済に加入しました。共済に加入しました。

カタチにのこそう、未来にのこそう。

印刷のことなら
おまかせください

AP あかつき印刷株式会社
AKATUKI
〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-25-2 APビル
<https://www.aik.co.jp/>
TEL 03-3497-0531 FAX 03-3497-0043



東北の夏満喫3日間
●8月30日(金)~9月1日(日)
●87,300円(北上駅集合、新花巻駅解散)
*宿は和室の相部屋が基本
*二人部屋追加代金4,000円(2泊)
●21名様(最少催行15名様、添乗員同行)
●申込締切8月9日(金)
*定員になり次第締切

■北上駅~西和賀で鬼劍舞~湯川温泉泊~大曲花火~湯川温泉泊~宮沢賢治記念館~新花巻駅

※詳しい旅行条件書をお送りしますので、ご確認のうえお申込ください。

問合せ・申込 (株)たびせん・つなぐ TEL.03-5577-6300 FAX.03-5577-6310
東京都知事登録旅行業 第3-6101 〒101-0041 東京都千代田区神田須田町2-15-2 クレアール神田B02
企画・実施 (株)タビーズ 観光庁長官登録旅行業 第1-1906 東京都中央区日本橋留町1-10-19 第一川端ビル2F

